
Protokolleintrag vom 18.11.2009

2009/539
Postulat von Dr. Guido Bergmaier (SVP) und Martin Bürlimann (SVP) vom 18.11.2009:
Waldrestaurant Jägerhaus, Abgabe im Baurecht
 
Von Dr. Guido Bergmaier (SVP) und Martin Bürlimann ist am 18.11.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Liegenschaft Waldrestaurant "Jägerhaus" auf dem Käferberg durch Abgabe im Baurecht an einen privaten Investor
abgegeben und saniert weiterbetrieben werden kann.
 
Begründung:
Gemäss den Aussagen der Liegenschaftenverwaltung genügt der Betrieb des "Jägerhauses" in baulicher Hinsicht und mit der Infrastruktur den heutigen
Anforderungen nicht mehr.
Erforderlich zur Sanierung sei ein umfangreiches Bauprogramm.
Restaurierungen und Betrieb von Restaurants gehören nicht zu den Kernaufgaben der Stadt.
Daher scheint die Suche nach einem privaten Baurechtsträger sinnvoll.
Das "Jägerhaus" ist für die Bevölkerung von grosser Bedeutung und in den umliegenden Stadtquartieren sehr beliebt. Es muss ohne Einschränkungen erhalten
bleiben und weiterhin zur Verfügung stehen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


